

Fecha: 07-04-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: ChileConverge, Iplacex y Grupo Enovus entregaron el Premio Enovus Emprende

Pág. : 11
 Cm2: 1.429,0

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:
 No Definida



ChileConverge e Iplacex entregaron el Premio Enovus Emprende, que tiene como objetivo promover el emprendimiento técnico-profesional.

ChileConverge, Iplacex y Grupo Enovus entregaron el Premio Enovus Emprende

Carolina Pavez,
directora de
ChileConverge y
de Grupo Enovus
y presidente del Jurado
del Premio Enovus
Emprende, junto a
Patricia Arcila,
ganadora del Premio
Enovus Emprende.



Jacqueline Plass, socia de
Propósito y Comunicaciones de
Deloitte y Paula Ureña, gerente
general de la Cámara Chilena de
la Construcción.



Santiago Marín, gerente de Relacionamiento Estratégico con Proveedores, Centro Excelencia y Contratos de CMPC; María Soledad Correa, directora ejecutiva de ChileConverge; María José Gutiérrez, gerente general de Grupo Enovus y directora de ChileConverge, y Carlos Muñoz, director de ChileConverge.



Maria Soledad Gutiérrez, gerente
general de Enovus+, y Yazmin Carvajal,
gerente general de UA Blended.



Cristián Schalper, director de
Emprendimiento de Fundación
Luksc, y Mónica Zalapuett.



Gonzalo Rojas, director de ChileConverge,
y Gianfranco Arrigoni, gerente general de
Arrigoni Ambiental NEU & Arrigoni
Metalúrgica.



A la premiación
asistieron
representantes
de distintas
empresas,
instituciones
académicas,
gremios y
organizaciones.



Paulina Guerra,
gerente de Asuntos
Corporativos de
Grupo Security;
Cristián Tutelleos,
gerente corporativo
de Administración y
Finanzas Mosaico;
Álvaro Larenas,
director de Proyecto
Mosaico, y María de
los Ángeles
Fernández, gerente
de Ventas de South
Wind.



Los finalistas del Premio
Enovus Emprende: Carlos
Merino, Patricia Arcila,
Hugo Muñoz, Fabián
Gallardo y Claudia
Bustamante.

Carolina García, Luis
Hernán Peró, María
Camila García y
Ximena Costa.

REND

En un evento al que asistieron representantes de empresas, instituciones académicas, gremios y organizaciones, se realizó la premiación del emprendimiento, se llevó a cabo la gran final del Premio Enovus Emprende.

Desarrollado por ChileConverge, red de apoyo con más de 90 mil emprendedores, en conjunto con el Instituto Profesional Iplacex —perteneciente al Grupo Enovus—, la iniciativa buscó promover y visibilizar emprendimientos desarrollados por profesionales o titulados de la era técnica y profesional de nuestro país.

Un experimentado jurado tuvo el desafío de escoger al ganador entre los cinco finalistas seleccionados, de las más de 1.500 postulantes provenientes de las distintas regiones del país.



Horacio Pavez,
presidente de
ChileConverge y de
Grupo Enovus; María
José Gutiérrez, gerente
general de Grupo Enovus
y directora de
ChileConverge, y Luis
Felipe Cañizá, presidente
de Empresas CMPC.



Diego Yarur,
gerente de
Desarrollo
Corporativo e
Innovación de
Banco BCI y
Gabriela Salvador,
directora
ejecutiva de
Vantrust Capital.



Carolina Pavez, directora de ChileConverge
y de Grupo Enovus y presidenta del jurado
del Premio Enovus Emprende.



Pedro Pablo Rosso,
presidente de
Apolo; Alfonso
Díaz, directora de
Provincial, y Manuel
Fernández, editor de
Innovación de "El
Mercurio".



A la premiación
asistieron
representantes
de distintas
empresas,
instituciones
académicas,
gremios y
organizaciones.